

# *Propone Turquía construir en Siria una ciudad para los refugiados*

---



Ankara, 5 mar (RHC) El presidente de Turquía, Recep Tayyip Erdogan, propuso la construcción al norte de Siria de una ciudad para albergar los refugiados que abandonaron sus hogares a consecuencia del conflicto que desde hace cinco años afecta a esa nación árabe.

Erdogan señaló que el gobierno turco podría crear la infraestructura del proyecto urbanístico, el cual podría desarrollarse en un área de cuatro mil 500 kilómetros cuadrados cerca de la frontera con su país, y que ya alberga a unos 2,7 millones de refugiados sirios.

El primer mandatario señaló que el financiamiento para las obras de construcción debe obtenerse a partir de aportes de la comunidad internacional y en ese sentido tiene previsto debatir la propuesta con sus aliados.

También reveló que ya trató el asunto con el presidente estadounidense, Barack Obama, quien aún no decidió si apoyará esa idea.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/86328-propone-turquia-construir-en-siria-una-ciudad-para-los-refugiados>



**Radio Habana Cuba**